



Enagás renueva su colaboración con Cáritas

- **La compañía dona 100.000 euros al 'Programa de atención a las familias vulnerables o en situación de exclusión'.**

Enagás dona 100.000 euros a Cáritas, por cuarto año consecutivo, para ayudar a cubrir las necesidades básicas de los colectivos más desfavorecidos. Esta cantidad, que la compañía destinaba anteriormente a felicitaciones y obsequios navideños, se dedicará al programa de Cáritas de atención a las familias vulnerables o en situación de exclusión, centrado en mejorar la calidad de vida de estas personas en España y ayudar a reducir la brecha social agravada durante la crisis.

Con esta colaboración, Cáritas podrá prestar atención sanitaria y nutricional a familias acogidas en sus centros de alojamiento y centros de día, así como en sus comedores sociales. En concreto, la aportación de Enagás se empleará en el reparto de alimentos, ropa, calzado, productos de higiene infantil, medicinas, ayudas a la vivienda y para el apoyo escolar, así como en otras iniciativas que permitan ofrecer un espacio de acogida para las familias necesitadas que acuden a Cáritas.

Esta donación se enmarca dentro de la política de acción social de Enagás, que pretende colaborar en proyectos que repercuten en el bienestar de las personas, especialmente de las más desfavorecidas.

Madrid, 22 de diciembre de 2015
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel.: 917 099 340
www.enagas.es
dircom@enagas.es